



Cappeln, 01.04.2021

Liebe Eltern der Jahrgänge 9 und 10!

Der niedersächsische Kultusminister hat aufgrund der Rückmeldungen der Schulen zu den Selbsttestungen entschieden, dass sich alle Schülerinnen und Schüler, sowie Lehrkräfte und weiteres Personal nach den Osterferien zweimal pro Woche verpflichtend selbst zu Hause testen müssen. Falls Sie dies nicht möchten, müssen Sie Ihr Kind mit Hilfe des beigefügten Antrages vom Präsenzunterricht befreien lassen. Ihr Kind darf dann nicht in die Schule kommen, sondern wird zu Hause über das Homeschoolingsystem unserer Schule beschult. Der Antrag muss bis Donnerstag, den 08.04.2021 um 12:00 Uhr in der Schule per Mail oder im Postkasten der Schule vorliegen.

Damit die Schülerinnen und Schüler sich direkt nach den Osterferien zu Hause vor Unterrichtsbeginn selber testen können, benötigen sie die Testpackungen.

Diese Tests sollen die Schülerinnen und Schüler in der letzten Osterferienwoche aus der Schule (Verwaltungsgebäude) abholen:

- Mittwoch, 07.04.2021 zwischen 9:00 und 12:00 Uhr der Jahrgang 10
- Donnerstag, 08.04.2021 zwischen 9:00 und 12:00 Uhr der Jahrgang 9

Eine Anleitung zur Anwendung des Tests liegt der Packung bei. Gleichzeitig erhalten die Schülerinnen und Schüler dann auch einen Vordruck, auf dem Sie, liebe Eltern, bestätigen, dass der Test durchgeführt wurde und negativ ausfiel. Diese Bestätigung muss jedes Mal von Ihnen ausgefüllt und mit zur Schule gegeben werden.

Die Schülerinnen und Schüler des 10. Jahrganges testen sich dann vor Unterrichtsbeginn zu Hause jeweils montags und mittwochs, die Schülerinnen und Schüler des 9. Jahrganges dann entweder montags und mittwochs bzw. dienstags und donnerstags, je nachdem wann sie Präsenzunterricht haben.

Sollte Ihr Kind das Testen oder den von Ihnen ausgefüllten Nachweis an diesen Testtagen vergessen, muss Ihr Kind eine Nachtestung in der Schule durchführen.

Viele weitere Informationen erhalten Sie zu diesem Thema in den beigefügten Schreiben aus dem Ministerium. Bitte denken Sie auch daran, den Rückläufer des Merkblattes „Selbsttests zu Hause – Informationen für Eltern“ zurückzugeben.

Ihre Kinder werden zu diesem Themenbereich am Dienstag, den 06.04.2021 telefonisch von uns beraten. Falls Sie dann noch Fragen haben, melden Sie sich gerne in der Schule.

Ich wünsche Ihnen nun noch schöne Feiertage!

Herzliche Grüße!

Petra Brokamp



Hannover, 01. April 2021

Sehr geehrte Eltern,
sehr geehrte Erziehungsberechtigte,

in der letzten Woche haben viele Schülerinnen und Schüler erste Erfahrungen mit Selbsttests gemacht. Wir haben in den Schulen nachgefragt, wie diese „Test-Woche“ gelaufen ist. Auch viele Eltern haben sich gemeldet und uns ihre Meinung mitgeteilt. Vielen Dank dafür!

Die Rückmeldungen zeigen eindeutig: Eltern, Schülerinnen und Schüler, Lehrkräfte und Schulleitungen wünschen sich, dass die **Testungen zu Hause** stattfinden. Diesen Wunsch nehmen wir sehr ernst. Nach den Osterferien wird deshalb regelmäßig – wenn ausreichend Tests verfügbar sind **zweimal pro Woche** – vor Schulbeginn zu Hause getestet. Ihr Kind erhält die Testpackungen in der Schule und testet sich an den vorgegebenen Tagen morgens selbst. Weitere Informationen finden Sie auf dem Blatt „Selbsttests zu Hause“.

Diese Tests sind jedoch ab sofort **verpflichtend** und nicht mehr freiwillig, nur so kann noch mehr Sicherheit in der Schule erreicht werden. Ohne negatives Testergebnis kann ihr Kind nicht am Präsenzunterricht und nicht an der Notbetreuung teilnehmen.

Eine Testpflicht zu Hause führt aus rechtlichen Gründen dazu, dass auch die **Präsenzpflicht wieder aufgehoben** werden muss. Das bedeutet, Sie können Ihr Kind vom Präsenzunterricht abmelden, wenn Sie das wünschen.

Die Schule Ihres Kindes wird Ihnen noch mitteilen, wie der **Start nach den Osterferien** geregelt wird. Es kann sein, dass der erste Tag nach den Ferien (Montag, 12.04.2021) nur zum Abholen der Testpackungen genutzt wird und der Unterricht erst am Dienstag beginnt.

Bitte unterstützen Sie Ihr Kind dabei, die Selbsttests zuverlässig durchzuführen. Sie leisten damit einen weiteren wichtigen Beitrag in der Bekämpfung der Pandemie. Wenn sich alle regelmäßig testen, hilft das dabei, Infektionen zu entdecken und weitere Ansteckungen zu verhindern. Vielen Dank für Ihre Unterstützung und frohe Ostern!

Mit freundlichen Grüßen

Antrag auf Befreiung von der Präsenzpflcht für Schülerinnen und Schüler

Bitte der Schule zuleiten

Hiermit beantrage ich für meine Tochter/meinen Sohn _____,

Klasse _____, die Befreiung vom Präsenzunterricht.

Mir ist bekannt,

- dass meine Tochter/mein Sohn für diesen Zeitraum am Distanzlernen teilnimmt.
- dass die Teilnahme an schriftlichen Klassenarbeiten von dieser Befreiung ausgenommen ist.

Ort/Datum: _____ Unterschrift: _____

Von der Schulleitung auszufüllen:

Den Antrag auf Befreiung von der Präsenzpflcht habe ich zur Kenntnis genommen.

Ort/Datum: _____ Unterschrift: _____